
第 37 回 天王台北地区地域会議 2019 年 7 月 27 日（土） 10 時～ 

 

参加者：柴崎区自治会、青山区自治会、南青山自治会、柴崎台自治会、天王台北口商店会、

天王台地区社会福祉協議会、我孫子第三小学校、市民活動支援課、地域会議事務局 

 

事務局から 

・座長挨拶と事務局挨拶 

 

防災体験会（中止）について 

・非常食について 

 現在、第三小学校から引き揚げて、近隣センターにて保管しております。 

 既に休暇中なので、児童への配布は難しい。 

 第三小学校の備蓄として、保管したい。（第三小学校） 

 市民活動支援課から市民安全課に確認し、事務局に通知してもらう。 

 地域会議としては、三小に「保管をお願いする」ということにする。 

防災については今後も活動を継続する。 

 

今後の地域会議の進め方 

・地域会議で取り上げるべきテーマは、防災以外に何があるか検討していただきたい（事務

局） 

・ゴミ集積所のカラス避けネットの普及 

 我孫子市クリーンセンターに登録した資源ゴミの集積所の問題があると自治会代表に連

絡がある。一度クリーンセンターの職員の方に地域会議に来てもらって、共通認識を持ちた

い。（柴崎台） 

 ゴミ収集について我孫子市は業者に委託している。ゴミ収集は市長の責任だが、市民も協

力する必要がある。（青山区） 

 カラス避けネットの実際の運用実態についてお聞きしたい。（事務局） 

試しに使ったところ、カラス被害は減った。上に被せるネットに穴があるとそこをカラス

がつつく。ただ、ゴミ出しの日を守らない人もいる。カラス避けは一番大きいもので 3,500

円くらい。固定式の物は試行錯誤中。（事務局） 

 カラス被害は減るが、置かれているネットにゴミ出しの日に関係なくゴミを捨てる人が

いる。（柴崎台） 

 クリーンセンターへは「課題についての協力をお願いする」というスタンスで依頼文を出

してほしい。（市民活動支援課） 

 天王台南でもカラス避けネットの普及には、かなり時間が掛った。粘り強く進めてほしい。



（社協） 

事務局として、ゴミ問題を提案として受け止める。 

 

・自治会の防犯パトロールについて 

 近年、防犯パトロールの参加人数が減っている。地域会議として合同パトロールを開催す

るのはどうか。（柴崎台） 

 

地域会議の冒頭に参加者から様々な相談や提案を受ける場を設けたい。（事務局） 

 

情報伝達について 

・地域会議の議事録等の情報を共有する手段について、事務局で検討したい。（事務局） 

 

その他 

・地域会議の予算はどのくらい消化しているのか。（社協） 

 事務局費以外は使わずに返しているのが実情。（事務局） 

 天王台南では「あいさつ運動」の幟を地域会議として作って掲示している。（社協） 

 

・三小の見守りの進捗はどうか。（社協） 

 申し出の実数はまだ把握していません。（第三小学校） 

 商店として、ポップや幟の掲示に協力できます。（商店会） 

 

 

次回  

2019 年 9 月 28 日 10 時～ 

 


